

Protokolleintrag vom 29.11.2000

2000/479

**Dringliches Postulat von Hans-Ulrich Meier (FDP) und 19 M. vom 4.10.2000:
Schöneichtunnel, Aufschub der Sanierung**

Hans-Ulrich Meier (FDP) begründet das am 25. Oktober 2000 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 2990 und 3004/2000).

Die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Der Postulant ergänzt den Text mit folgendem Passus: „oder, dass für die Zeit der Sanierungsarbeiten ein Konzept für die grossräumige Umfahrung erstellt wird“.

Eva Sanders (SP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr abgelehnt unter folgender Neufassung:

Der Stadtrat wird gebeten, sich bei Bund und Kanton dafür einzusetzen, dass die vorgesehene Sanierung des Schöneichtunnels erst nach der Eröffnung der Westumfahrung/Uetlibergumfahrung ausgeführt wird oder, dass für die Zeit der Sanierungsarbeiten ein Konzept für die grossräumige Umfahrung erstellt wird.

Mitteilung an den Stadtrat.